

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
Miércoles 22 de octubre de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Querétaro siempre ha estado preparado para ser gobernado por una mujer, aseveró **Alfredo Botello Montes**, quien afirmó que lo mismo puede suceder en las presidencias municipales de la entidad. (MR)

<u>Cabeza</u>. El consenso al que llegaron los partidos políticos respecto a la reforma petrolera, deja satisfechos a los perredistas ya que es un logro de todos, dijo **Ramiro Trejo Ramos** dirigente municipal, sin embargo, la diputada **Carmen Consolación González Loyola**, pidió mantenerse alerta a las brigadas por la defensa del petróleo. (EL)

El PRD estará pendiente sobre una eventual modificación a la reforma energética, que podría ser votada durante la presente semana, manifestó la diputada **Consolación González Loyola Pérez**, quien recordó que en la entidad, las brigadas en defensa del petróleo suman tres mil personas. (MR)

Luego de señalar que los partidos mayoritarios tratan a las minorías como chatarra, el PT mostró su rechazo ante la posibilidad de que la legislatura local pretenda incrementar a 5% el porcentaje de la votación para mantener el registro como asociación política, a través de las reformas a la ley electoral. (MR)

<u>Cabeza</u>. Con la intención de aumentar del 3 a un 5% lo necesario para registrar un partido político ante el IEQ, los partidos mayoritarios consolidan su creencia de considerar a este sector como partidos chatarra, dijo **José Luis de la Vega**, miembro del consejo ejecutivo estatal del PT. (EL)

LEGISLATURA

<u>Cabeza</u>. La propuesta de incrementar los requisitos para que los trabajadores del estado emplacen a huelga, es un golpe al mejor instrumento que tiene este sector para la defensa colectiva de sus derechos, señaló la diputada **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

<u>Cabeza</u>. Este miércoles se realiza en la casa legislativa, la cuarta reseña internacional de cultura denominada El mundo baila en Querétaro, teniendo como invitados a las delegaciones de Costa Rica, Rusia y Serbia, informó el presidente de la comisión de educación, **Oscar Arturo Rodríguez**. (MR)

Entrevista. Fernando Urbiola Ledesma, diputado local panista, comenta que se hará una conferencia llamada "Papás qué es el sexo" y a quienes en un momento dado tienen la gran obligación de educar. Ojala que esta conferencia de mañana despierte el interés para que nos vayamos instruyendo respecto de que es nuestra sexualidad. La maestra María de los Ángeles Ituarte, hablará de las circunstancias que se dan entre la importancia de la comunicación de padres e hijos, de hablar de sexo con los jóvenes. Los medios de comunicación han bombardeado no de sexo, sino de genitalidad, de erotismo y habría que retomar lo que es la educación integral de la sexualidad y ahí es donde en un momento dado se tiene que estar instruidos para poder diferenciar entre lo que solamente es genitalidad y lo que viene a ser nuestra sexualidad, que además de ser un gran don es algo placentero y hermoso y es donde hay que retomarlo. Se debe tener una cultura de padres a hijos de poder hablar de este tema de la sexualidad para que puedan diferenciar de la sexualidad a la genitalidad. Mañana se hará una conferencia magistral donde se hablará de qué es el sexo, a las 6:30 de la tarde, en la casa legislativa, es entrada libre. En otro tema, dijo que la diputada Carmen Consolación González Loyola ha hecho declaraciones de que él ha hecho demostraciones y actitudes misóginas, pero hay que preguntarle a la diputada en qué momento vio eso, porque por su parte siempre ha sido una persona respetuosa de toda persona y por diferente que pueda ser su forma de pensar o de conducirse en la vida, por una sola razón, porque ve en una persona su dignidad de persona y eso al reconocerle que tienen dignidad pues es suficiente como para reconocerlos como iguales y no cree haber cometido ninguna situación de misógino, dentro del congreso quien tiene una buena relación hacía con ella es él. La equidad y genero es de mantenerse en las mismas opciones y oportunidades para lo que venga y hablar de género es hablar de masculino y femenino como tal. Sobre la dieta que propuso fue algo que habló con el reportero de lo que afectaría la situación financiera a las familias y se decía que las madres de familia tienen siempre la virtud de hacer crecer el presupuesto familiar, nunca habló de una dieta. Sobre los espectaculares de Francisco Domínguez Servien comenta que es un diputado federal por el estado de Querétaro y se debe a la ciudadanía de todo el estado y no violo la ley, hay una confusión, se habla de una responsabilidad y está por el estado de Querétaro, no se deben hacer cosas buenas que parezcan malas y si pretendiera contender, la contienda es al interior y no al exterior, los votos se ganan adentro del PAN y no afuera. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay comentan del lamentable hecho que se da en Tequisquiapan, con la acusación a Noé Zárraga; si de verdad no es culpable, debería presentar en automático una demanda... Mal se ven en el PT al autodefinirse como chatarra; deben mejor buscar tener una mayor representación. Lo más justo es que en Querétaro se requiera el 4% de la votación para alcanzar una diputación local y con ello obtener su registro... En muchos partidos lo que hacen es conseguir candidatos espectaculares para ganar votos, se vale y lo que buscan es nada más conservar el registro. Hay dos diputados que se llaman Ángeles Jiménez y Alejandro Delgado Oscoy que aparecieron haciendo algunos anuncios de una exposición y proponen bajarse el sueldo, a ver si es cierto que se propone en el pleno y lo aprueban. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El gobierno federal pretenden disminuir del 12 al 10% el fondo que deben tener los bancos para otorgar más créditos, medida que podría acarrear una crisis financiera igual a la de Estados Unidos, manifestó **Alejandro Pérez Espíndola**, secretario técnico del comité estatal del PRD. (MR)

<u>Cabeza</u>. Ante la situación económica que afecta al país, la cámara nacional de la industria restaurantera y de alimentos condimentados, realizará diferentes promociones para no perder comensales, informó la presidenta **Laura González Pinto**, quien detalló que en estos momentos los restauranteros mantienen la calma. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El SNTE está en contra de que se realicen paros parciales en las instituciones para protestar en contra de la Alianza por la calidad educativa, tal como lo informara el grupo denominado Tercera vía del SNTE sección XXIV, manifestó su dirigente **Jesús Galván**. (MR)

El SNTE aún no recibe la Hummer que será rifada, señaló el dirigente de la sección XXIV del SNTE, **Jesús Galván** quien sostuvo que el escándalo de las camionetas es sólo un distractor para evitar la solución de los grandes rezagos que hay en materia educativa. (MR)

SOCIEDAD

En reunión de diputados locales y del gobierno estatal, se acordó vender un terreno sobre la autopista 57, propiedad del estado, para comprar otro en la carretera a Tlacote, donde se construirá un centro de capacitación para el trabajo, que beneficiará a niños y adolescentes abandonados, informó el presidente de la comisión de Derechos Humanos del congreso local, **Martín Mendoza Villa**. (MR)

Las obras del acueducto 2 están en tiempo y forma, afirma el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. Informó que el conflicto en el municipio de Cadereyta fue debido a que los ejidatarios deseaban una indemnización por la carretera que se construyó en los años 60, situación que en sexenios anteriores ya había sido solucionada. (MR)

<u>Cabeza</u>. Los transportistas han solicitado un aumento en la tarifa del servicio público de transporte, sin embargo se les ha respondido que por lo menos este año no hay disponibilidad por parte del gobierno para hacerlo, aseguró el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. (EL)

El gobernador del estado **Francisco Garrido Patrón**, entregó apoyos del programa "Alianza contigo" en la comunidad de la Lira, en el municipio de Pedro Escobedo. (EL)

Reiteran las autoridades estatales, que debido a que todavía es sustentable la tarifa actual, en lo que resta del año no se tiene contemplada la posibilidad de un incremento en el precio del transporte público. (MR)

MUNICIPIOS

<u>Cabeza</u>. La comercialización de áreas verdes en el municipio de Querétaro va en aumento ante el crecimiento de la zona urbana, reduciendo hectáreas de reserva ecológica, como El Tángano, Peña colorada y Juriquilla, denunció **Pedro Esparza**, coordinador del consejo temático del medio ambiente, de los consejos municipales de participación ciudadana. (MR)

El alcalde capitalino **Manuel González Valle**, presentó el parque micro industrial Santiago, en donde se construyeron un total de 128 bodegas y 937 cajones de estacionamiento para dar cabida a micros, pequeñas y medianas empresas de la capital queretana, empleando aproximadamente a más de 2 mil 200 personas. (EL)

El día de ayer el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, en gira de trabajo supervisó obras sin duda importantes como el centro de convenciones, una obra interesante para el desarrollo de Querétaro de los próximos años. (EL)

Manuel González Valle presidente municipal comentó que una vez que se concluya el centro de convenciones, pues que no arranque como un elefante blanco, ya hay 20 fechas con gente que quiere hacer exposiciones, presentaciones, que quiera estar atenta y presentes durante la inauguración del centro de congresos y convenciones de Querétaro que se espera el próximo año estará totalmente terminado. (EL)

<u>Cabeza</u>. Tras supervisar los avances que presenta el Centro de convenciones, el Centro de desarrollo comunitario Bicentenario y el Parque micro industrial Santiago, el alcalde **Manuel González Valle** sostuvo que lo que se pretende con este tipo de ejercicios, es transparentar el uso de los recursos públicos. (MR)

El presidente municipal **Manuel González Valle** dijo que el parque bicentenario va a detonar el desarrollo de la sociedad de las comunidades de Santa Rosa Jáuregui y de esta zona norponiente del municipio de Querétaro, que sin duda tiene muchas carencias y necesidades, pero con esta obra sin duda se van a poder atender después de muchos años de espera. (EL)

El presidente **Manuel González Valle**, dijo que la preparatoria que estará ubicada en dos hectáreas en el parque bicentenario, contará con al menos 12 salones y que estará lista en el mes de abril del año que entra, para atender a más de 2 mil jóvenes en esta zona de la delegación de Santa Rosa Jáuregui. (EL)

El secretario de desarrollo sustentable del municipio de Querétaro, **Ricardo Alegre Bojórquez**, aseguró que este centro de congresos y convenciones ha detonado una inversión hotelera cercana a los mil mdp, se habla de entre 5 y 8 hoteles que van a generar empleos y que en total 14 compañías hoteleras han solicitado ya la posible participación en el desarrollo de este nuevo sector en nuestro municipio. (EL)

Luís Vásquez Zepeda señala que la obra del centro de convenciones estará terminada a mas tardar en el mes de mayo del próximo año y que sin duda es la obra más importante para el desarrollo de Querétaro. (EL)

A partir de la presente semana comenzarán las obras de bacheo en la avenida Constituyentes, informó el Secretario de obras públicas, **Luis Vázquez**; destacó que a más tardar en 15 días arrancará la pavimentación de esta misma arteria, la cual se realizará por la noche para no ocasionar problemas de tránsito. (MR)

Entrevista. El secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve, comenta sobre la gira del día de ayer de Manuel González Valle que son obras muy importantes para el desarrollo de Querétaro. Es el Querétaro de los próximos 30 años no solo para Querétaro sino para México. En otro tema, sobre el programa antro consentido, dijo que es un programa muy exitoso dentro de este gobierno y refleja la filosofía del presidente donde ha hecho reflexiones de otra filosofía, trabajando en equipo y antro consentido tiene está característica. Al día de hoy se han disminuido los accidentes viales que tiene que ver con este rubro sobre todo los fines de semana, se ha notado el cambio, también gracias a este programa se ha dejado de vender droga dentro de los establecimientos. Conforme han pasado los meses los resultados han sido muy buenos, se han aplicado las reglas y se han clausurados establecimientos y esto ha llevado a ser conciencia a los jóvenes de divertirse desde un enfoque integral de manera segura. Todavía quedan algunos afters, no se descarta, aunque en este momento se ha disminuido, pero todavía habrá unos 3 establecimientos. En otro tema, la semana pasada se clausuraron algunos establecimientos en la calle 16 de septiembre y comenta que hay que revisar todo el centro histórico y en este andador, el café exprés ha invadido la mitad de la calle y es muy riesgoso, se está en toda disposición de que sí el empresario quisiera colaborar y ponga en regla la protección civil, podrá abrir su establecimiento, quedando claro que no podrá poner mobiliario afuera del establecimiento. El cableado subterráneo se divide en 3 etapas en noviembre terminará la primera, a finales de enero se terminará la segunda y la tercera se dejará a la siguiente administración. En relación a las fuentes, ya están listas, la de plaza Constitución ya está terminada al 100%, en Santa Rosa de Viterbo falta muy poco. En estacionamientos se ha trabajado, pero la mayoría de los estacionamientos son administrados por personas mayores y tienen sus ideas, pero no se puede meter el municipio a obligar a que abran temprano y cierren más tarde. (EL)

Los panteones de La Cañada y Amascala se encuentran a un 80% de su capacidad, por lo que la administración municipal de El Marqués lleva a cabo tareas para la construcción de gavetas que servirán para el confinamiento de féretros en dichos camposantos, manifestó el secretario de administración del municipio, **Miguel Noriega Paredes**. (MR)

Se realizan trabajos de limpieza y mantenimiento en los panteones de El Marqués, para recibir a los visitantes que llegarán para el día de muertos. (MR)

En Corregidora, la Secretaría de Desarrollo Sustentable, en coordinación con el ITESM CQ, llevó a cabo la sesión informativa de servicios de apoyo para pequeñas y medianas empresas, con la intención de proporcionar diferentes herramientas financieras a las industrias. (MR)

El regidor del municipio de Tequisquiapan, **Alfonso Trejo Morán**, presentó una denuncia ante el Ministerio público en contra del edil **Noé Zárraga Trejo**, por cohecho, negociaciones ilícitas e intimidación. Explicó que el presidente municipal exige a los contratistas otorgarle un 10% de la obra pública que se les otorga. (MR)

Con la denuncia en contra del alcalde de Tequisquiapan, **Noé Zarraga Trejo**, se destapan acciones ilícitas e intimidaciones en contra de un contratista, dio a conocer el regidor síndico municipal, **Alfonso Trejo Moran**; declaró que pagaba el 10% del costo de la obra y 90 mil pesos para continuar realizando obra pública. (EL)

Los problemas que ha enfrentado el alcalde de Tequisquiapan, **Noé Zárraga Trejo**, pueden afectar al partido en las próximas elecciones, manifestó el presidente del PRD municipal de Querétaro, **Ramiro Trejo Ramos**,

quien destacó que las autoridades son las que determinan si **Zárraga** es responsable de lo que se le imputa. (MR)

<u>Cabeza</u>. Con una inversión de más de 151 mdp, el gobernador **Francisco Garrido** entregó apoyos del programa Alianza contigo 2008, en beneficio de mil 59 proyectos productivos de Corregidora, El Marqués, Pedro Escobedo, Huimilpan y Querétaro. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

Este lunes fue dada de alta del Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer, la menor de la familia Benítez que presentó lesiones por las explosiones terroristas de Morelia, señaló el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**, quien asentó que para apoyar a la familia, no se le cobró la prótesis que se colocó a la pequeña, ni los días que permaneció en el nosocomio. (MR)

Personal del Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer incursionarán por primera vez en operaciones a corazón abierto, manifestó el secretario de salud **Rafael Ascencio**, quien destacó que del 21 al 24 de octubre se realiza la jornada de cirugía cardiovascular pediátrica. (MR)

La semana pasada Querétaro estuvo entre el límite amarillo, a la zona de alarma, debido a la entrada formal de la época de frío, esto lo dio a conocer el secretario de salud en el estado, **Rafael Ascencio**, dijo que el operativo de época de frío y heladas 2008 – 2009 ha comenzado ya. (EL)

<u>Cabeza</u>. El cierre del operativo de la temporada de calor dejó como saldo 56 mil casos de diarrea y 21 fallecimientos en el presente año, informó la Secretaría de salud, tras mencionar que durante el presente mes arrancará el operativo de la temporada invernal. (MR)

Con la finalidad de prevenir daños en la integridad de las personas, la comisión de salud y población aprobó enviar un exhorto a la secretaría del ramo para que se realice una campaña en la que se informe sobre los riesgos que tiene combinar las medidas energizantes con el alcohol. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

<u>Cabeza</u>. Trágica muerte encontró este martes un hombre de aproximadamente 50 años, que junto con otros integrantes del Escuadrón de la muerte, jugaban con una fogata atrás del CRIQ. De acuerdo a un testigo, una braza alcanzó la ropa del sujeto, quien comenzó a incendiarse. Por el alto grado de concentración etílica de sus compañeros, no pudieron apagar las llamas. (MR)

Entrevista. Godofredo Alderete Velasco, director de servicios de carrera policial del municipio de Querétaro, comenta que se abre la quinta generación en esta administración en la formación de nuevos policías para Querétaro. En anteriores generaciones se formaron policías de tránsito pero en este caso no, la convocatoria es para policías de la guardia municipal. No puede haber solicitudes de personas que hayan sido destituidas o inhabilitadas para el cumplimento del servicio público, tampoco es posible recibir solicitudes de gente que tenga antecedentes penales, además de que se realiza una consulta en los antecedentes del registro nacional de evaluación y registro estatal y nacional de personal de seguridad pública; por lo intenso del entrenamiento se requiere de que la persona tenga una optima condición física, sin tatuajes porque el tatuaje refiere del comportamiento cultural de la persona. Se inicia la capacitación la primera semana de noviembre y se termina en mayo; también se ofrece una beca de 3 mil pesos mensuales y se paga en dos quincenas, además de que se les da el desayuno y uniformes, así como todo lo que requiere su capacitación. También hay una evaluación socio económica y se hacen visitas domiciliarias y a los vecinos para que den fe del comportamiento del cadete. Los exámenes implican pruebas de honestidad, se verifican los antecedentes laborales para que no haya falsedad de documentos. En esta ocasión son 120 plazas las que se están ofreciendo, en esta quinta generación. El objetivo es tener el 50% más policías que al principio de la administración. (EL)